

SEÑAL EN VIVO 24 HORAS

NOTICIAS

CONTACTO

ACTUALIDAD

Pescadores de El Llanito alarmados por nueva mancha de hidrocarburo en la ciénaga

Exigen a Ecopetrol investigar el origen de la sustancia y proteger el ecosistema













Una nueva mancha de lo que aparenta ser hidrocarburo ha generado preocupación entre los pescadores de la ciénaga de El Llanito, en Barrancabermeja. Los habitantes de la zona, cuya subsistencia depende de este cuerpo de agua, han hecho un llamado urgente a Ecopetrol para que investigue el origen de la sustancia y tome medidas que protejan este importante ecosistema.

Preocupación por la fauna y la actividad pesquera

Los pescadores alertaron sobre la presencia de la mancha y expresaron su temor de que esta afecte la fauna acuática y, por ende, la actividad pesquera, que es su principal fuente de ingresos. "Si la ciénaga se contamina, no solo perdemos nuestro sustento, sino que también se afecta gravemente el ecosistema", señaló un pescador de la zona.

Ante la denuncia, Ecopetrol envió una cuadrilla ambiental para inspeccionar la zona. Sin embargo, según el informe preliminar de la empresa, no se encontraron evidencias de escapes o derrames de crudo que pudieran haber causado la contaminación.

Respuesta de Ecopetrol

A pesar del informe preliminar, los pescadores insisten en su preocupación y exigen respuestas claras. "No podemos quedarnos tranquilos con un informe que dice que no hay derrames. La mancha está ahí, y necesitamos

LO MAS VISTO

LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 3 días ago

Capturan a muier por homicidio de su pareja en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 3 días ago

Inicia programa piloto de energía solar en Barrancabermeja



JUDICIAL / 3 días ago

Capturan a alias "Brayan" y "Guerrillo" por homicidio en Barran cabermeia



carrantamermejas end



JUDICIAL / 7 días ago

Dos hombres capturados por hurto en Barrancabermeja



REGIONAL / 3 días ago

Capturan en flagrancia a presunto feminicida en Puerto Boyaçá

saber de dónde viene y cómo se va a solucionar", expresó otro habitante de El Llanito.

Ecopetrol ha reiterado su compromiso de continuar monitoreando la zona y trabajar en conjunto con las autoridades ambientales para garantizar la protección de la ciénaga.

Llamado a las autoridades ambientales

Las comunidades de El Llanito esperan que las **autoridades ambientales** tomen cartas en el asunto y esclarezcan el origen de la sustancia. La ciénaga es una fuente vital para la economía y el sustento de los habitantes de la zona, por lo que su preservación es fundamental.

La ciénaga de El Llanito no solo es un recurso económico para los pescadores, sino también un ecosistema clave para la biodiversidad de la región. La presencia de la mancha de hidrocarburo ha generado incertidumbre y preocupación entre los habitantes, quienes temen que la contaminación afecte tanto a la fauna como a la calidad del agua.

Las autoridades ambientales y Ecopetrol continuarán realizando inspecciones en la zona para determinar el origen de la mancha y tomar las medidas necesarias para proteger la ciénaga. Mientras tanto, la comunidad de El Llanito permanece atenta y exige acciones concretas para garantizar la preservación de este importante cuerpo de agua.



RELATED TOPICS: #AUTORIDADES AMBIENTALES #BARRANCABERMEJA #CIÉNAGA DE EL LLANITO #CONTAMINACIÓN #ECOPETROL #ECOSISTEMA #HIDROCARBURO #PESCADORES

YOU MAY LIKE



Capturan a alias "Risas", orasunto integrante de "los



Nombrados 56 docentes para cubrir vacantes definitivas v



Parque "A la Vida" de Barrancahermeia: un símbolo

de la M"



Policía recupera motocicleta hurtada en Barrancabermeja



Estudiantes del CASD rechazan proyecto de Inteligencia Artificial en su institución

en crisis por el abandono



Inician obras en la calle 71 del barrio La Libertad



Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación